

## El Instituto Monastil celebra una semana para concienciar sobre la discapacidad

26/04/2017



El IES Monastil se halla inmerso en un interesante proyecto en el que están participando un total de quince alumnos de Italia, Hungría y Alemania. Se trata de la semana "Stick together against discrimination" o lo que es lo mismo "Todos unidos contra la discriminación" a través del programa Erasmus +, **cinco días repletos de actividades en las que se fomentan valores sociales y educativos.**

El instituto ha escogido la lucha contra la discriminación y a favor de la educación inclusiva en torno a la discapacidad, pues **"es muy necesario tratar estos temas para que los jóvenes estén formados en esta**

**materia y sepan la importancia de que exista diversidad y que no haya ningún tipo de discriminación"**, en palabras de su directora, Ana Esteve. Por su parte, el institutos participante de Hungría tratará el tema de minorías étnicas; el de Italia, la discriminación sexual; y el e Alemania, el racismo.

Elda ha acogido el primero de estos encuentros, que se alargará durante dos cursos más, y ha organizado una semana repleta de actividades, pues el objetivo es que los jóvenes creen lazos, fomenten el inglés, pero también aprendan nuevos valores, según la directora del centro. En concreto, habrá **exhibiciones, charlas, vivencias, la**

visita de personas con discapacidad como el nadador con síndrome de Down, Nacho Gil, o el percusionista de alto nivel al que le faltan dos dedos, Antonio Muñoz, entre otros, con el objetivo de demostrar que una discapacidad no frena la vida, sino que hay que aprender a vivir con ella. Por su parte, los alumnos eldenses han creado un juego de mesa "Stick Together", un **trivial sobre discapacidad** con el que los estudiantes pueden afrontar retos metiéndose en la piel de una persona con discapacidad.



Actuación de Miguel Ángel Orengo y Antonio Muñoz | Jesús Cruces.

**El Monastil pondrá el broche de oro a estas actividades el próximo viernes a través una feria sobre la discapacidad**, en la que se espera la visita de unos 250 alumnos del centro Miguel Cervantes y Asprodis. En esta actividad habrá diferentes stands, pero también juegos adaptados para el disfrute de todos.

Los estudiantes de intercambio, que viven con 15 familias eldenses, están disfrutando de las diferentes actividades y ya están ilusionados por las nuevas visitas.